

## TEMAS RELEVANTES DEL 21 AL 27 DE ABRIL DE 2025

### Elección de Cargos Judiciales

#### Abril 21

A las 14:00 horas, se celebra la Décima Novena Sesión Extraordinaria de la Comisión Temporal del Proceso Electoral Extraordinario para la Elección de Diversos Cargos del Poder Judicial de la Federación 2024-2025, donde se dará la presentación y en su caso, aprobación para remitir al Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) el Informe que presenta la Unidad Técnica de Transparencia y Protección de Datos, en relación con el sistema conóceles para la elección de integrantes del Poder Judicial de la Federación 2025, y el Proyecto de Acuerdo de la Comisión Temporal del Proceso Electoral Extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación 2024-2025 por el que se aprueba el modelo de instructivo para la emisión del voto anticipado para el Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial de la Ciudad de México 2024-2025.

Esta semana de Pascua empieza una especie de impasse en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que, a la espera de su renovación con la elección de sus nuevos integrantes el 1º de junio próximo, dejará de turnar asuntos a los actuales ministros y dejará todo para el mes de agosto, cuando sus relevos asuman, a excepción de casos urgentes vinculados al interés superior de la niñez o de personas en reclusión.

#### Abril 24

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) iniciará esta semana con 86 foros de debate para que los candidatos a los diversos cargos del Poder Judicial local se presenten y den a conocer sus propuestas. De los 86 foros de debate, que se organizarán entre el jueves 24 y el miércoles 30 de abril, cinco corresponden a cargos para el Tribunal de Disciplina Judicial local, 26 foros más serán entre personas candidatas a las magistraturas locales y 55 foros entre aspirantes a la titularidad de los juzgados de la capital.

### INE

#### Abril 21

A las 10:00 horas, se lleva a cabo la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión del Registro Federal de Electores, donde se tratarán asuntos diversos. Al término de esta sesión, tendrá lugar la Séptima Sesión Extraordinaria de la Comisión del Registro Federal de Electores.

A las 11:00 horas, se realiza una Sesión Extraordinaria del Consejo Local de Veracruz, en la que se analizarán dos proyectos de Resolución del Consejo Local del Instituto Nacional Electoral en el estado de Veracruz respecto a los Recursos de Revisión INE-RSG/CL/VER/21/2025 e INE-RSG/CL/VER/22/2025 y su acumulado.

## TEMAS RELEVANTES DEL 21 AL 27 DE ABRIL DE 2025

A las 14:00 horas, se llevará a cabo la 16ª Sesión Extraordinaria Especial del Comité de Transparencia.

A las 18:00 horas, tiene lugar la Segunda Sesión Extraordinaria de la Comisión de Igualdad de Género y No Discriminación.

### Abril 22

A las 17:00 horas, se realiza la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Organización Electoral.

## Legislativa

### Abril 22

Tras el receso con motivo de la Semana Santa, la Cámara de Diputados retoma sus actividades y cita para la Sesión Ordinaria, que tendrá lugar el martes 22 de abril, a las 11:00 horas, en el Salón de Sesiones del Palacio Legislativo de San Lázaro. Lo mismo ocurrirá en el Senado de la República, donde los senadores están citados para la Sesión Ordinaria que tendrá lugar en el Salón de Plenos del recinto senatorial a las 11:00 horas del martes 22. Hay que recordar que, el próximo 30 de abril concluyen los trabajos del actual periodo ordinario de sesiones del Congreso mexicano.

## Presidencial

### Abril 21

La presidenta Claudia Sheinbaum retomará actividades públicas este lunes, en donde encabezará la reunión del Gabinete de Seguridad federal y su tradicional conferencia mañanera en Palacio Nacional. A mediodía, viajará al puerto de Veracruz para encabezar la Ceremonia de conmemoración al III Aniversario de la Gesta Heroica de Defensa del Puerto de Veracruz, así como la jura de Bandera de las y los cadetes de la Heroica Escuela Naval Militar, en Antón Lizardo, municipio de Alvarado.

En punto de las 17:00 horas, se celebra la Cuarta Sesión Extraordinaria de la Comisión del Servicio Profesional Electoral Nacional.

### Abril 23

En punto de las 10:00 horas, se celebra la Tercera Sesión Extraordinaria de la Comisión de Capacitación Electoral y Educación Cívica.

A las 12:00 horas tiene lugar la Sesión Ordinaria de la Junta General Ejecutiva.

Síguenos



## TEMAS RELEVANTES DEL 21 AL 27 DE ABRIL DE 2025

### Económica y Financiera

#### Abril 21 al 26

El Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial (BM) inician este lunes en Washington sus reuniones de primavera, un encuentro marcado por la guerra arancelaria desencadenada por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y por su impacto en la economía mundial.

#### Abril 21

El gobierno de México lanza una "Ventanilla digital nacional de inversiones" y un programa de incentivos para atraer la inversión extranjera directa (IED) y nuevas fábricas ante el proteccionismo del presidente estadounidense, Donald Trump.

#### Abril 22

El INEGI difunde el Indicador Oportuno de la Actividad Económica, con cifras preliminares a marzo de 2025.

El INEGI presenta los datos del Programa de la Industria Minero-metalúrgica (EIMM), y los correspondientes al Programa de la industria manufacturera, maquiladora y de servicios de exportación (IMMEX), con cifras preliminares a febrero de 2025.

El INEGI presenta los resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), con cifras definitivas al primer trimestre de 2025. La percepción de seguridad tiene un impacto en las decisiones económicas de las personas y en el progreso social del país.

El responsable de política monetaria del Banco Central Europeo (BCE) y presidente del banco central neerlandés, Klaas Knot, interviene en un evento del Bretton Woods Committee, en la ciudad de Washington.

La subgobernadora del Banco de Inglaterra, Sarah Breeden, habla en el evento "Política monetaria y estabilidad financiera en tiempos inflacionistas", en Washington DC.

#### Abril 23

El INEGI presenta los datos de la Encuesta Mensual de Servicios (EMS), con cifras preliminares a febrero de 2025, y los de la Encuesta Mensual sobre Empresas Comerciales (EMEC), también con cifras preliminares a febrero pasado.

El gobernador del Banco de Inglaterra, Andrew Bailey, el economista jefe del Banco Central Europeo, Philip Lane, el gobernador del Banco Central de la República de Turquía, Fatih Karahan, y el vicepresidente del Banco Central de la República Argentina, Vladimir Werning, intervienen en un evento organizado por el Instituto de Finanzas Internacionales, en Washington DC.

La Reserva Federal de Estados Unidos publica el Libro Beige. El Libro Beige es un informe sobre las condiciones económicas actuales en cada uno de los 12 distritos de la Reserva Federal estadounidense. Da una idea de las tendencias económicas y desafíos en los EU. El Libro Beige es publicado ocho veces al año.

## TEMAS RELEVANTES DEL 21 AL 27 DE ABRIL DE 2025

### Abril 23 y 24

Los ministros de Finanzas y gobernadores de bancos centrales del Grupo de los Veinte (G20) se reunirán durante los días 23 y 24 de abril en Washington, Estados Unidos. El encuentro de trabajo se realizará en el marco de las Reuniones de Primavera del Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial, que se celebrarán en Estados Unidos a finales de este mes. La reunión tiene como objetivo debatir los desafíos económicos globales, la estabilidad financiera y las políticas destinadas a impulsar el crecimiento económico.

### Abril 24

El INEGI da a conocer el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), con cifras definitivas correspondientes a la primera quincena de abril de 2025.

El INEGI presenta los datos de la Encuesta Nacional de Empresas Constructoras (ENEC), con cifras preliminares a febrero de 2025.

### Abril 25

El INEGI difunde el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), con cifras preliminares a febrero de 2025. En enero pasado, el IGAE mostró que el año comenzó sin dinamismo, cayó (-)0.2% mensual y se mantuvo sin cambios frente a enero de 2024. Con los datos de febrero, la producción industrial mostró una ligera recuperación: creció 0.4% anual, su primer aumento desde septiembre de 2024. Frente a enero, avanzó 2.5%. Las manufacturas crecieron tras dos meses de caídas y la construcción subió 0.5% anual, luego de seis meses en negativo. Ambos sectores representan el 28% del PIB.

## Internacional

### Abril 22

El Día de la Tierra se celebra cada año el 22 de abril y es uno de los mayores movimientos de protesta ambiental del planeta. El tema del Día de la Tierra de este año es "El planeta contra los plásticos". Los activistas piden una reducción del 60% en la producción de plásticos para 2040.

### Abril 23

El miércoles se celebra el Día Mundial del Libro y los Derechos de Autor. La intención fundamental del Día Mundial del Libro es fomentar el hábito de la lectura y extender el uso de los libros como medio de difusión de la cultura y el conocimiento. En este día, es importante recalcar que también se celebra el Derecho de Autor, medida que se implementó para proteger la propiedad intelectual de aquellos que a través de los libros expresaban opiniones, teorías, historias, etcétera, evitando así el plagio de las obras originales de los autores.

Se celebra también el "Día del Idioma Español en las Naciones Unidas" para concienciar al personal de la Organización, y al mundo en general, acerca de la historia, la cultura y el uso del español como idioma oficial. La elección del día atiende al aniversario de la muerte del gran genio de las letras españolas, Miguel de Cervantes. Casualmente, la fecha de su fallecimiento coincide con la del más prestigioso dramaturgo inglés, William Shakespeare. De ahí que ambas lenguas compartan el día.

## TEMAS RELEVANTES DEL 21 AL 27 DE ABRIL DE 2025

### Abril 24

Este jueves se celebra el Día Internacional del Multilateralismo y Diplomacia para la Paz. La Asamblea General invita a todos los Estados Miembros, observadores y organizaciones de las Naciones Unidas a difundir las ventajas del multilateralismo y la diplomacia para la paz, entre otras maneras, a través de actividades educativas y de sensibilización pública.

### Abril 26

Se celebra el Día Mundial de la Propiedad Intelectual, fecha que brinda una oportunidad única para considerar de qué manera la propiedad intelectual (PI) ayuda al panorama mundial de las artes a prosperar, y propicia la innovación tecnológica que da impulso al progreso humano. La campaña también da la oportunidad de destacar el papel que desempeñan los derechos de PI, patentes, marcas, diseños industriales, derecho de autor, para estimular la innovación y la creatividad.

El 8 de diciembre de 2016, la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó una resolución que designaba el 26 de abril como el Día Internacional de Recordación del Desastre de Chernóbil. En su resolución, la Asamblea General reconoció que "las consecuencias a largo plazo persisten y las comunidades y los territorios afectados todavía tienen demandas en relación a este problema" e invitó a "todos los Estados miembros, los organismos competentes del sistema de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales, así como a la sociedad civil, a que celebren el día".

## Próximamente

Todo lo que debes  
saber sobre  
**LA ELECCIÓN  
JUDICIAL**

CONSULTORIO  
JURIDICO  
ELECTORAL  
ELECCIONES 2025

